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Don Sguotti s’insedia a Villatora 

SAONARA. Si insedia oggi a Villatora il nuovo parroco, don Valentino 
Sguotti, già direttore del Centro missionario diocesano. Don Valentino ha 
55 anni e succede a don Carlo Sanavia, ritiratosi dopo ben 25 anni trascorsi 
alla guida della parrocchia di Villatora. 

Alle 15.30 di oggi pomeriggio il nuovo parroco sarà accolto dai fedeli e 
dalle autorità locali nel piazzale davanti al centro parrocchiale; dopo una 
breve processione alle 16 inizierà la messa, presieduta all’inizio dal vicario 
generale monsignor Paolo Doni, che presenterà il nuovo parroco alla 
comunità. Infine don Valentino Sguotti, dopo il rito della benedizione, 
concelebrerà la sua prima messa a Villatora assieme a monsignor Doni e al 
vicario foraneo di Legnaro don Giuliano Miotto, parroco di Polverara.  

Al termine della messa avrà luogo in patronato un rinfresco di benevenuto. 
(p. ros.) 

 

 

Isola ecologica a Saonara Nuovi intoppi 

SAONARA. Si allungano ancora i tempi per la riapertura dell’isola ecologica di via Piave: risolta la 
disparità di vedute tra Comune e Aps sull’impostazione dell’ecocentro, ora il problema è rappresentato da 
150 metri di fognatura da realizzare ex novo. Il tratto di conduttura fognaria è indispensabile per il deflusso 
del percolato; si tratta però di una spesa imprevista a carico del Comune, per la quale al momento non sono 
disponibili fondi sufficenti. «Per una serie di motivi tecnici non è possibile immettersi direttamente nella rete 
fognaria, e occorre risalire mediante un segmento di conduttura nuovo», precisa il sindaco Walter Stefan. «I 
lavori di adeguamento del punto ecologico sono a carico di Aps, ma non questo. Vorrei cercare di 
coinvolgere Etra per dare una soluzione al problema. A questo punto penso che per la riapertura 
dell’ecocentro bisognerà attendere il gennaio del 2014». 

Sospesa nella primavera del 2011, l’attività dell’ecocentro avrebbe dovuto riprendere a fine settembre 2013: 
c’è stato però bisogno di appianare le divergenze tra Comune e Aps in merito all’organizzazione e alla 
viabilità interna all’area. Ora un nuovo stop.  

Patrizia Rossetti  
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